

# Kerja Bakti Bersama: Babinsa Koramil Pasangkayu Bersihkan Selokan di Dusun Bamba Apu

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](http://SULBAR.INDONESIASATU.ID)**

Jun 2, 2024 - 13:08



Pasangkayu – Para Babinsa Koramil 01/Pasangkayu melaksanakan kerja bakti pembersihan selokan di Dusun Bamba Apu, Desa Pakava, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mengantisipasi bahaya banjir dan wabah penyakit yang diakibatkan bersarangnya nyamuk.

Minggu (2/06/2024)



"Kegiatan kerja bakti ini dihadiri oleh sejumlah Babinsa dari Koramil [1427-01 Pasangkayu](#), perangkat desa, dan warga masyarakat setempat. Hadir dalam acara tersebut Sertu Bejo Sriyanto dan Sertu I Wayan Ariana dari Koramil [1427-01/Pasangkayu](#), Kaharudin selaku Kadus Bamba Apu, Ningsih sebagai perangkat desa, serta warga masyarakat setempat."

Sertu I Wayan Ariana, salah satu Babinsa Koramil [1427-01/Pasangkayu](#), menyampaikan beberapa hal penting mengenai kegiatan ini. Beliau mengajak masyarakat untuk turut serta dalam kegiatan kerja bakti membersihkan got di lingkungan sekitar maupun sektor umum.

"Kegiatan Karya Bakti ini adalah bentuk nyata keterlibatan TNI dalam pemeliharaan fasilitas umum dan lingkungan sekitar. Marilah kita tingkatkan semangat gotong royong dan sinergi antara TNI dan masyarakat, agar kegiatan ini dapat berjalan lebih efektif dan memberikan manfaat yang lebih besar bagi kemajuan dan kesehatan bersama," ujar Sertu I Wayan Ariana.

Beliau juga menekankan bahwa kegiatan kerja bakti ini merupakan upaya bersama dalam mewujudkan lingkungan bersih dan sehat, guna mencegah terjadinya penyebaran wabah penyakit. Dengan menumbuhkan budaya gotong royong, diharapkan dapat memperkuat sinergitas, meningkatkan kesadaran lingkungan, serta menciptakan keakraban dan kebersamaan di tengah masyarakat.

"Mari kita semua menjaga kebersihan lingkungan dan membuang sampah pada tempatnya," himbau Sertu I Wayan Ariana kepada seluruh warga.

Kerja bakti ini mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat, yang dengan antusias bergotong-royong bersama para Babinsa membersihkan

selokan. Melalui kegiatan ini, diharapkan ancaman banjir dan penyakit akibat nyamuk dapat diminimalisir, serta tercipta lingkungan yang lebih sehat dan nyaman bagi warga Dusun Bamba Apu dan sekitarnya.

Kegiatan ini menjadi contoh nyata bagaimana sinergi antara TNI dan masyarakat dapat memberikan dampak positif bagi lingkungan. Dengan semangat gotong royong, diharapkan kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara rutin, sehingga lingkungan tetap terjaga kebersihannya dan kesehatan masyarakat pun terjamin.

Semoga melalui kerjasama yang baik ini, kita dapat menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan bebas dari berbagai ancaman penyakit.